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An die Bezirksbürgermeisterin als Vorsitzende der Bezirksvertretung Gadderbaum 
 
 
 

Anfrage 
 

Gremium Sitzung am Öffentlichkeitsstatus 

Bezirksvertretung Gadderbaum 12.09.2019 öffentlich 

 
 
Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes): 

 

Weiterentwicklung von Naturwäldern im Stadtbezirk Gadderbaum 
Anfrage des Einzelvertreters "Die Linke" 
 

 
Text der Anfrage: 

Gibt es aus Sicht des Umweltamtes weitere geeignete Flächen in Gadderbaum, die aus der 
Nutzung genommen werden können, um die „Nationale Strategie für biologische Vielfalt“ des 
Bundes ebenso wie die Biodiversitätsstrategie des Landes NRW, mit 10% Naturwäldern im 
Stadtgebiet zu erfüllen? 
  
  

  
 
 
 
Begründung: 

Damit die Artenvielfalt in den Wäldern erhalten werden kann, fordert die „Nationale Strategie für 
biologische Vielfalt“ des Bundes ebenso wie die Biodiversitätsstrategie des Landes NRW, 
mindestens 10 % aller öffentlichen Wälder aus der Nutzung zu nehmen und zu Naturwäldern zu 
entwickeln. 
Aktuell werden nur 106 Hektar, d.h. 4,5 % des stadteigenen Waldes nicht mehr bewirtschaftet. 
 
 
 
 
 
Unterschrift: 

 
Gez. Strauch 
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